

**Essence:** Doux enfants, *pratiquez* la conscience d'âme. Ce n'est que par cette *pratique* que vous pourrez devenir des âmes pures et charitables.

**Question:** Les enfants, grâce à la *connaissance* de quel aspect unique restez-vous toujours souriants ?

**Réponse:** Vous avez reçu la *connaissance* que cette pièce qui a été créée est *merveilleuse*. Le rôle éternel de chaque *acteur* y est inscrit. Chacun joue son propre *rôle* et, grâce à cela, vous restez constamment souriants.

**Question:** Quel est l'art que le Père et Lui seul possède ?

**Réponse:** Seul le Père a l'art de vous rendre conscients de l'âme car Lui-même est toujours conscient de l'âme. Il est le *Suprême*. Aucun être humain ne peut posséder ce talent.

Om shanti. Le Père se trouve ici pour expliquer aux enfants spirituels, c'est-à-dire, aux âmes. Vous devez considérer que vous êtes des âmes, n'est-ce pas ? Les enfants, le Père vous a expliqué : Tout d'abord, *pratiquez* la conscience d'âme, oubliez votre corps. Ce n'est que lorsque vous considérerez que vous êtes des âmes que vous vous souviendrez du Père Suprême. Si vous ne vous considérez pas comme des âmes, vous ne vous souviendrez que des parents et affaires de ce monde. C'est pourquoi vous devez d'abord *pratiquer* : Je suis une âme. Alors viendra le souvenir du Père spirituel. Le Père vous donne les enseignements suivants : Ne vous considérez pas comme des corps. Le Père ne vous donne cette connaissance qu'une seule fois dans le cycle. Puis, vous recevrez à nouveau cette explication dans 5000 ans. Si vous vous considérez comme des âmes, vous vous souviendrez également du Père. Pendant la moitié du cycle, vous vous êtes considérés comme des corps. À présent, vous devez considérer que vous êtes des âmes. Tout comme vous êtes des âmes, Je suis, Moi aussi, une âme. Cependant, Je suis le *Suprême*. Je ne suis qu'une âme et Je ne me souviens d'aucun être corporel. Ce Dada est un être corporel tandis que le Père est l'Incorporel. Ce Prajapita Brahma est un être corporel. Le vrai nom de Shiv Baba est Shiva. Il n'est qu'une âme ; cependant Il est Le plus élevé de tous, c'est-à-dire, Il est l'Âme *Suprême*. Il ne vient qu'en cette période pour entrer dans ce corps. Il ne peut jamais devenir conscient du corps. Ce sont les êtres humains corporels qui deviennent conscients du corps. Il est toujours incorporel. Il doit venir pour vous inspirer à avoir cette *pratique*. Il dit : Considérez-vous comme des âmes. Asseyez-vous et apprenez cette leçon : "Je suis une âme, je suis une âme". "Moi, l'âme, je suis l'enfant de Shiv Baba". La *pratique* est nécessaire pour cela. Le Père ne vous explique rien de nouveau. Lorsque vous vous considérerez fermement comme des âmes, vous aurez également un souvenir puissant pour le Père. S'il y a de la conscience du corps, vous ne pourrez pas vous souvenir du Père. Pendant la moitié du cycle vous avez l'arrogance du corps. À présent, Je vous enseigne à vous considérer comme des âmes. Personne à l'âge d'or ne vous enseigne à vous considérer comme une âme. Les noms sont toujours donnés aux corps. Autrement, comment vous appelleriez-vous les uns les autres ? L'héritage que vous avez reçu du Père ici devient une récompense là-bas. Cependant, vous vous appellerez par vos noms. Krishna est aussi le nom du corps. Les activités ne pourraient avoir lieu si l'on ne s'appelait pas par son nom. Là-bas, personne ne dira : Considère-toi comme une âme. Là-bas, tout le monde reste conscient de l'âme. Vous êtes inspirés à avoir cette *pratique* en ce moment car de nombreux péchés se sont accumulés. Les péchés s'accroissent peu à peu et maintenant vous êtes devenus *totale*ment des âmes pécheresses. Tout ce que vous avez fait pendant un demi-cycle doit aussi prendre fin. Tout cela diminuera petit à petit. À l'âge d'or, vous êtes satopradhan. À l'âge d'argent, vous

êtes sato. C'est maintenant que vous recevez votre héritage. Ce n'est qu'en vous considérant comme des âmes et en vous souvenant du Père que vous recevez un héritage. C'est en ce moment que le Père vous donne les enseignements pour devenir conscients de l'âme. Vous ne recevrez pas ces enseignements à l'âge d'or. Chacun continue d'avancer conformément à son propre nom. Ici, chacun de vous doit changer d'âme pécheresse en âme pure et charitable grâce au pouvoir du yoga. Cette connaissance ne sera pas nécessaire à l'âge d'or et vous n'y emporterez pas tous ces enseignements. Vous n'emporterez ni cette connaissance ni ce yoga, là-bas. Ce n'est qu'en ce moment que, de pécheurs, vous devez devenir purs. Ensuite, vos degrés diminueront progressivement, tout comme les degrés de la lune diminuent jusqu'à ce qu'il ne reste plus qu'une ligne. Ne soyez pas dans la confusion à ce sujet. Si vous ne comprenez pas quelque chose, vous pouvez demander. Tout d'abord, ayez la foi ferme que vous êtes des âmes. Vous, les âmes, êtes à présent devenues tamopradhan. Au début, vous étiez satopradhan ensuite, jour après jour, vos degrés n'ont cessé de décroître. Lorsque vous ne rendez pas clair le fait que vous êtes des âmes, vous oubliez le Père. C'est le point le plus important. En devenant conscients de l'âme, vous vous souviendrez du Père ainsi que de votre héritage. Lorsque vous vous souviendrez de votre héritage, vous resterez purs et aurez des vertus divines. Votre *but et objectif* est devant vous. C'est *l'Université Divine* où Dieu vous enseigne. Lui seul peut vous rendre conscients de l'âme. Personne d'autre n'a ce talent. Le Père unique vous enseigne cela. Ce Dada fait également des efforts. Le Père ne prendrait jamais un corps à travers lequel Il devrait faire des efforts pour être conscient de l'âme. Il vient simplement en ce moment pour vous rendre conscients de l'âme. Il existe cette maxime : "Comment celui qui a beaucoup de responsabilités peut-il dormir tranquillement ?" Lorsque quelqu'un a *trop* de travail, il n'a plus de temps disponible. Ceux qui ont du temps devant eux viennent devant Baba pour faire des efforts. Certains nouveaux viennent également et ils sentent que cette *connaissance* est très bien. Ces paroles : "Souvenez-vous de Moi, votre Père et vos péchés seront détruits", sont mentionnées dans la Gîta. Le Père explique tout cela. Il ne blâme personne. Il sait que vous deviez devenir impurs et qu'Il doit venir pour vous rendre purs. C'est le *drama* prédestiné. Il n'est pas question de diffamer qui que ce soit. À présent, les enfants, vous comprenez très clairement la connaissance. Personne d'autre ne connaît Dieu. C'est pourquoi on les appelle des orphelins et des athées. Les enfants, en ce moment, le Père vous rend si sensés. En tant que *Professeur*, Il vous enseigne la façon dont tourne le cycle du monde. Lorsque vous recevez ces enseignements, vous êtes transformés. Bharat, qui était le Temple de Shiva, est à présent devenue un lieu de perdition. Dire cela n'est pas de la diffamation. C'est une pièce que le Père vous explique. Il vous explique comment vous changez de déités en démons mais Il ne vous demande pas pourquoi vous êtes devenus comme cela. Les enfants, le Père est venu Se présenter en personne. Il est également venu vous dire comment tourne le cycle du monde. Seuls les êtres humains peuvent savoir cela. À présent, vous le savez et vous êtes en train de devenir des déités. C'est une étude pour changer d'êtres humains en déités. Seul le Père est ici pour vous l'enseigner. Ici, tous sont des êtres humains. Les déités ne peuvent pas poser le pied dans ce monde. Elles ne pourraient donc pas devenir des *professeurs* et vous enseigner. Voyez comment le Père vient ici pour vous enseigner. On se souvient que le Père Suprême, l'Âme Suprême, utilise un véhicule. Ils ne l'écrivent pas entièrement ; ils n'expliquent pas de quel véhicule il s'agit. De même, personne ne comprend la signification de la Trimurti. Le Père Suprême signifie l'Âme Suprême. Il Se présente Lui-même. Ce n'est pas de l'arrogance. À cause de cette incompréhension, les gens disent : Il a de l'arrogance. Ce Brahma ne dit pas qu'il est Dieu. Il s'agit de comprendre que ce sont les paroles élevées du Père. Le Père de toutes les âmes est Unique. Celui-ci est appelé Dada. Celui-ci est "le Char Chanceux". Il est appelé Brahma parce que les Brahmanes sont nécessaires. Prajapita Brahma est Adi Dev ; il est le Père de l'Humanité. De quels gens s'agit-il ? Prajapita Brahma est un être corporel, donc, il doit avoir *adopté* tout le monde,

n'est-ce pas ? Les enfants, Shiv Baba vous explique : Je *n'adopte* personne. Vous êtes Mes enfants, de toute façon. Je ne fais pas de vous Mes enfants. Je suis votre Père éternel à vous les âmes. Le Père explique si clairement mais néanmoins, Il dit : Considérez que vous êtes des âmes. Vous renoncez au vieux monde en entier. Vous comprenez que tout le monde doit rentrer à la maison. Cela ne signifie pas que vous devez avoir du renoncement et partir dans la forêt. Nous renoncerons au monde entier et retournerons dans notre maison. C'est pourquoi on ne devrait se souvenir de rien d'autre que du Père. Lorsqu'une personne atteint l'âge de 60 ans, elle doit faire des efforts pour aller au-delà du son, c'est-à-dire, pour aller dans le niveau de retraite. Cette question d'aller dans le niveau de retraite fait référence à l'époque actuelle. Sur le chemin de la dévotion, personne ne sait rien sur le niveau de retraite. Ils ne peuvent pas expliquer la signification de "niveau de retraite". "Être au-delà du son" fait référence au monde incorporel. Toutes les âmes résident là-bas; c'est donc le niveau de retraite pour tout le monde. Chacun doit retourner à la maison. Dans les écritures, ils ont montré qu'une âme est une étoile brillante au centre du front. Certains pensent que l'âme a la forme d'un pouce, et ils se souviennent de la forme d'un pouce. Comment peuvent-ils se rappeler ou adorer une *étoile* ? Le Père explique : lorsque vous devenez conscients du corps, vous devenez des adorateurs. Lorsque le moment de la dévotion commence, cela s'appelle le *culte* de la dévotion. Le *culte* de la connaissance est différent. La connaissance et la dévotion ne peuvent coexister en même temps, tout comme le jour et la nuit ne peuvent exister en même temps. Le jour fait référence au bonheur et la nuit fait référence à la peine, c'est-à-dire, la dévotion. On dit : Le jour et la nuit de Prajapita Brahma (le Père de l'Humanité). Par conséquent, les gens et Brahma existent en même temps, n'est-ce pas ? Vous, les Brahmanes, vous comprenez que vous faites l'expérience du bonheur pendant la moitié du cycle. Puis, il y a la peine pendant l'autre moitié du cycle. C'est un aspect que vous devez comprendre. Vous savez également que tout le monde ne peut pas se souvenir du Père. Néanmoins, le Père en personne continue de vous expliquer : Considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. Ce message doit atteindre tout le monde. Vous devez faire du *service*. Ceux qui ne font pas de *service* ne sont pas des fleurs. Lorsque le Maître du Jardin va dans le jardin, Il ne veut voir devant Lui que des fleurs *serviables* qui apportent du bénéfice à beaucoup. Ceux qui sont conscients du corps sentent intérieurement qu'ils ne sont pas des fleurs. De très belles fleurs sont assises devant Baba. Le regard du Père se pose sur elles. Puis, une très belle *danse* (de la connaissance) est exécutée (exemple de la *danseuse*). À l'école aussi, les *professeurs* savent qui sera *numéro un*, numéro deux et numéro trois. L'*attention* du Père est également attirée vers ceux qui font du *service*. Ils montent sur le trône de Son cœur. Ceux qui font du *disservice* ne peuvent pas monter sur Son cœur. Le principal aspect que le Père explique est : Ayez la foi que vous êtes des âmes, alors seulement le souvenir du Père sera présent. S'il y a de la conscience du corps, vous ne pourrez pas avoir de souvenir pour le Père. Votre intellect sera alors attiré vers des parents ou vers votre travail. Lorsque vous êtes conscients de l'âme, vous vous souvenez du Père Parlokik. Vous devriez vous souvenir du Père avec beaucoup d'amour. Cela demande des efforts de se considérer comme une âme. Vous avez besoin de solitude car la période (*course*) qui consiste à rester dans une fournaise pendant 7 jours est très dure. On ne devrait se souvenir de personne. Vous ne pouvez même pas écrire une lettre à quelqu'un. Telle était votre bhatthi au début. Tout le monde ne peut pas rester ici. C'est pourquoi on dit : *Pratiquez* cela tout en vivant à la maison. Les dévots aussi ont une alcôve séparée pour faire leur dévotion etc. Ils s'assoient dans cette alcôve et font tourner un chapelet. Par conséquent, la solitude est également nécessaire dans ce pèlerinage du souvenir. Vous ne devez vous souvenir que du Père unique. Il n'est pas question de paroles. Vous avez besoin d'avoir du temps pour pratiquer ce souvenir. Vous savez qu'un père physique est un *créateur* limité tandis que l'Unique est le Créateur illimité. Prajapita Brahma est aussi illimité. Il vous *adopte*, les enfants. Shiv

Baba *n'adopte* personne. Vous êtes toujours Ses enfants. Vous les âmes, vous dites que vous êtes les enfants éternels de Shiv Baba. Brahma vous a *adoptés*. Chaque point doit être très bien compris. Les enfants, le Père vous explique chaque jour. Vous dites : Baba, nous sommes incapables de nous souvenir de Toi. Le Père dit : Vous devez trouver du temps pour cela. Certains sont tels qu'ils ne peuvent pas du tout donner de leur temps. Ils pensent beaucoup à leur travail... Alors comment peuvent-ils rester sur le pèlerinage du souvenir ? Le Père explique : Le principal point est de vous considérer comme des âmes et de vous souvenir de Moi. Alors vous deviendrez purs. Je suis une âme, l'enfant de Shiv Baba. C'est manmanabhav, n'est-ce pas ? Cela demande des efforts. Il n'est pas question de recevoir des bénédictions etc., non. C'est une étude. Il ne peut y avoir de bénédictions ou de miséricorde en cela. Est-ce que Je place Ma main sur vous ? Vous savez que vous êtes en train de recevoir votre héritage du Père illimité. Tout est inclus dans les bénédictions : "Puissiez-vous être immortels ! Puissiez-vous avoir une longue vie !" Vous aurez une vie *pleine* et entière. Là-bas, il n'y a jamais de mort prématurée. Aucun de ces sages et hommes saints ne peut vous donner cet héritage. Ils disent : Puissiez-vous avoir un fils ! Donc les gens pensent qu'ils ont eu un fils grâce à cette bénédiction. Ceux qui n'ont pas d'enfants deviendront leurs disciples. La connaissance n'est reçue qu'une seule fois. C'est une connaissance pure et la récompense dure pendant la moitié du cycle. Ensuite, il y aura l'ignorance. On dit que la dévotion est l'ignorance. Tout est si clairement expliqué. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. À présent, vous êtes à la retraite. Par conséquent, renoncez à tout avec votre intellect et restez dans le souvenir du Père unique. Asseyez-vous dans la solitude et pratiquez : Je suis une âme, je suis une âme.
2. Devenez des fleurs *serviables*. N'accomplissez pas, sous l'influence de la conscience du corps, d'actions telles que cela entraîne du *disservice*. Devenez des instruments pour le bénéfice de beaucoup. Accordez-vous absolument du temps pour le souvenir.

**Bénédiction:** : Puissiez-vous devenir totalement libres de tout attachement en vous imprégnant de la nouveauté de la connaissance de la pureté de Dieu.

La nouveauté de cette connaissance Divine est la pureté. Avec l'ivresse spirituelle, vous affirmez que le feu et le coton peuvent rester ensemble sans s'enflammer. Vous *défiez* le monde et dites que sans pureté, vous ne pouvez pas devenir des yogis ou des âmes gyani. La pureté signifie donc être complètement libre de tout attachement. Il ne faut pas s'attacher à une personne ou à un objet. Ce n'est qu'avec une telle pureté que vous pourrez accomplir le service de purification de la matière.

**Devise:** : La pureté est la *fondation* principale de votre vie. Même si vous devez mourir, vous ne devez pas abandonner votre mode de vie.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*